



社会人講話：技術員 古谷栄さん「感謝して、生きて、生きる」

今年度の後の社会人講話は本校の技術員の古谷栄さんです。「感謝して、生きて、生きる」と題した講話の中で、古谷さんご自身の人生をふり返り、警察官だった頃のお話をはじめ、難病と闘った奥様の介護生活の厳しさ、そして職に就いていることに感謝し、毎日の仕事に対して心を込めて丁寧に取り組むことの大切さを、わかりやすく生徒に語っていただきました。古谷さんが講話のために書き綴った言葉は原稿用紙で20枚以上にわたり、今後も道德の教材として再活用させていただきます。心の奥深くに大切なものを残してくれた、とても感動的な社会人講話でした。



原稿用紙二十枚にわたる講話内容を
読み上げる技術員の古谷さん



●2月8～10日に学年末考査、17日に学びの基礎診断テストを終えて、生徒は今年度の試験を全て終了させました。結果はどうだったでしょうか？ 次年度に向けて、今後もしっかりと勉強に励み、広い視野をもって社会へと巣立ってくださいね。先生たちはいつでも皆さんの味方です！

第71回定時制卒業式に向けて

3月1日には4年生16名・3年生2名が卒業式を迎えます。本校定時制の学びを修了し、晴れて社会人となる人、大学や専門学校に進学する人、皆それぞれの道を歩みます。輝かしい門出を職員および在校生でお祝い致します。

2月28日の給食はお赤飯、
3月1日は紅白まんじゅう
が出ます。



【今後のスケジュール】

- 2月28日 卒業式予行
- 3月1日 第71回卒業証書授与式
- 3月22日 修了式
- 3月24日 合格者説明会

●3月2・3・4・7・11・18日は
高校入試による生徒自宅学習日